



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE GOUVERNEMENT DE LA POLYNESIE FRANCAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 22 octobre 2016

INFORMATION MEDIAS

Visite de Mme Najat VALLAUD-BELKACEM, Ministre de l'éducation nationale, au collège REP+ et du CETAD de Rangiroa

Mme VALLAUD-BELKACEM, Ministre de l'éducation nationale, Mme Najat VALLAUD-BELKACEM, Ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche, s'est rendue à Rangiroa, en début d'après-midi, pour visiter le collège classé en réseau d'éducation prioritaire (REP+) et le Centre d'éducation aux technologies appropriées au développement (CETAD) de l'île. Elle a été accueillie par M. Teina MARAEURA, Maire de Rangiroa et son conseil municipal. Sa délégation était composée du Haut-Commissaire de la République en Polynésie française, du Président de la Polynésie française, de la Députée et de la Sénatrice de la Polynésie française, de la Ministre de l'éducation du Pays, de Ministres du Gouvernement, des Représentants à l'Assemblée de la Polynésie française, du Chef de la Subdivision administrative des Iles Tuamotu-Gambier, du Directeur de cabinet du Haut-Commissaire, du Vice-recteur de la Polynésie française ainsi que de chefs de services de l'Etat et du Pays.